

Sujeto ingresó a centro de salud con la intención de acuchillar a un paciente

SAR CONUNHUENU. *El brutal hecho se vivió en Padre Las Casas y se dispondrán medidas de seguridad para evitar que este tipo de situaciones se repita.*

MUNICIPALIDAD DE PADRE LAS CASAS

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Minutos de terror se vivieron en el SAR Conunhuenu de Padre Las Casas, cuando un antisocial entró a las dependencias del servicio de salud con un arma blanca de 50 centímetros en busca de un hombre de sexo masculino para agredirlo nuevamente.

Minutos antes había ingresado al recinto de salud un paciente con un corte y heridas de gravedad en la mano. Posteriormente, un segundo sujeto, al ser evadido por los guardias y personal médico, arremetió contra los pacientes, las puertas y sillas del lugar. Los guardias actuaron para que no dañe a pacientes y equipo de salud. Las personas que se encontraban a esa hora en el recinto asistencial, así como los funcionarios, quedaron consternados con la agresión.

INCREMENTO DE LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD

Ante el caso, el alcalde de la comuna de Padre Las Casas, Mario González, se reunió con el mayor Carlos Morgado, de la Tercera Comisaría



EL ALCALDE DE PADRE LAS CASAS SE REUNIÓ CON CARABINEROS PARA ESTABLECER MEDIDAS PREVENTIVAS ANTE LO SUCEDIDO EN EL RECINTO DE SALUD.

“Puertas blindadas, botón de pánico, patrullajes frecuentes en el SAR y acciones legales serán las medidas que ya comenzamos a aplicar”.

Mario González,
 alcalde de Padre Las Casas

de la comuna, para establecer medidas preventivas. “Puertas blindadas, botón de pánico, patrullajes frecuentes en el SAR y acciones legales serán las medidas que ya comenzamos a aplicar y siempre en contacto con Carabineros”, comentó el alcalde Mario González.

El mayor de Carabineros Car-

los Morgado, tras conocer el caso, tomó medidas para disminuir la inseguridad que provocó la agresión en el recinto de salud.

“Dispondremos de un servicio diferenciado con una esfera de seguridad en el recinto de salud para brindar seguridad a los vecinos”, acotó Morgado.

CG